
第４６１回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 23 年 1 月１８日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

  出席委員   10 名 

 

出 席 委 員    

副 委 員 長  上野 克幸 

委   員  森本 雅司 

委   員  望月 善次 

委   員    福田 泰司 

委      員    坂本  修 

委   員  柴田 和子 

委   員  池田 克典 

            委   員  吉江 信博 

            委   員  鈴木 正之 

            委   員  平  英一 

欠席委員  ２名 

委 員 長  清野 雅子 

委   員  千葉 幸長 

 

社 側 出 席 者   矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

菅野  智（営業局長） 

            淵沢 行則（報道制作局長） 

            廣嶋 文樹（報道制作局制作部主任） 

 

事 務 局      山信田 寧(編成技術局長） 

 畠  義真 (編成技術局編成部長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 

           

 



４．議  題  

１． 12/30（木）14:50～15:50 放送  秘密の岩手 教えまＳＨＯＷ 

２．その他ご覧になった番組についてのご意見 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

６. 議事の概要 

委員側意見 

・ とてもテンポのいい番組で、楽しくみれた。食べ物と、行事を交互に出てく

るので、疲れずに気楽に楽しく見れて、おいしそうな料理が好印象だった。 

・ 紹介した料理は家庭料理のようなものだろうと思うが、食べられる店などあ

れば紹介してほしかった。 

・ 迎え灯の数を 108と４８と紹介していたが、４８という数字の意味について

は「次回の番組で」ということだったので、答えが出ないストレスもあった。 

・地元のタレントふじポン＋プロ三人はうまく絡んでいる印象だった。取材も細

かくしていて、楽しく見られた。 

・ 紫波の焼肉店での撮影は、なぜそこで撮影するのか、説明がもう少しほしか

った。遠野のジンギスカンは、ゲストが食べての感想なかったのが残念だっ

た。 

・テレビ岩手の素材の発掘力がよく働いた番組内容だった。 

・キャストの 3人は中央で活躍しているだけあって食べ方、まとめ方など的確で

好感がもてた。知名度があってよかった。 

・「おもしろランキング」は面白くなかった。なくてもよかった。方言も中途半

端だった。 

・テロップはすごくうまく使われていた印象で、補足メモも大変よかった。音楽

も上手く使われていた。 

・  

テレビ岩手側意見 

   ・「ケンミンＳＨＯＷ」の使いまわしはないが、やっていたネタは「ズームイン

朝」などで紹介した内容だったりするので、もともとは地元のネタを「ケンミン

ＳＨＯＷ」で紹介しているという理解でやっている。 

   ・タレントスケジュールなどにかんして、押さえるのが一番大変で、昼から夜の

新幹線までの間で撮影した。そのためトークが深まらなかったり、一般人がう

つりこんでしまったりした。 

   ・また来年も制作し、この広い岩手の再認識、再確認をしていきたい。 

 

 



７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

 特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 23年１月 25日(火)午前 11時 45分～11時 52分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 


